

Mit fünf Euro Gutes tun

Mit dem Erlös des Lions-**Adventskalenders** unterstützt der Lions Club Benrath **Kinder** im Düsseldorfer Süden. Der Schüler Cristian gibt mit seinem **Bild** vom Benrather Schloss der Aktion ein Gesicht.

VON JAN WIEFELS

BENRATH Stolz nahm der zehnjährige Cristian gestern vor dem Benrather Schloss seinen Preis entgegen: Für den Adventskalender des Lions Club malte der Schüler das Schloss im Winter – und setzte sich gegen Schüler von drei beteiligten Grundschulen durch. Zur Belohnung darf er sich jetzt auf ein Wochenende mit seinen Eltern im Europapark in Rust freuen. Der zweitplatzierte David und Maximilian als Dritter wurden für ihre Bilder mit einem Rucksack samt Malutensilien ausgezeichnet.

Schon über 20 000 Euro gesammelt

Hintergrund des Lions-Club-Adventskalenders ist die Unterstützung von Kindereinrichtungen im Düsseldorfer Süden. Bereits in den Jahren 2005 und 2006 verkaufte der Lions Club den Kalender und erwirtschaftete insgesamt 22 500 Euro. „Mit dem Erlös haben wir unter anderem die Leseförderung in der Offenen Ganztagschule Kamper Straße und den Ausbau des Abenteuerspielplatzes Garath unterstützt“, erklärt Jörg Podehl, Präsident des Lions Club. Welche Einrichtungen von dem Erlös des dies-



Gemeinsam für eine gute Sache: Cristian, David und Maximilian mit Pressebeauftragte Bettina Meyer-Lindemann, Vize-Präsident Dagmar Dieterle, Koordinator Bernd Wermeckes und Lions-Präsident Jörg Podehl.

RP-FOTO: SALZBURG

INFO

Lions-Adventskalender

Erhältlich ist der Adventskalender für 5 Euro unter anderem bis 30. November bei Buchhandlung Dietsch, Hauptstraße 47, Café Lindenhof, Urdenbacher Allee 33 und bei Wohnraum, Cäcilienstraße 4. **Hauptpreise** sind eine Reise für zwei Personen im Wert von 1000 Euro und ein Audi TT für ein Wochenende.

jährigen Kalenders geholfen wird, steht noch nicht fest. „Das wird von der Bedürftigkeit abhängig gemacht“, so Jörg Podehl.

Der Kalender funktioniert nach einem einfachen Prinzip. Zahlreiche Sponsoren spendeten über 300 Einzelpreise, Gutscheine und Preisermäßigungen, die sich hinter den 24 Türchen des Kalenders verbergen. Ab dem 1. Dezember werden jeden Tag Gewinnnummern gezogen und im Benrather Tageblatt, auf der Homepage des Lions Club

(www.lc-benrath.de) sowie im Schaufenster der Pauli-Apotheke, Paulistraße 10, veröffentlicht. Stimmt die gezogene Nummer mit der Nummer auf dem eigenen Kalender überein, hat man den Preis des jeweiligen Tages gewonnen.

Der zehnjährige Cristian freut sich, dass sein Bild vom Schloss Benrath auf den 4000 Exemplaren des Kalenders zu sehen sein wird. Für das idyllische Winterbild, welches das eingeschnitzte Schloss hellerleuchtet zeigt, musste der

Schüler des Gymnasiums Koblenzer Straße eine Menge Zeit investieren. „Ich habe einen ganzen Abend an dem Bild gemalt“, sagt der junge Künstler, der in seiner Freizeit gerne zu Stift und Papier greift.

Auch die übrigen Kinder, die sich mit ihrem Bild an dem Malwettbewerb beteiligt haben, müssen nicht leer ausgehen. „Alle Kinder die mitgemacht haben, bekommen ein kleines Malset von unserem Sponsor Faber Castell“, erklärt Bernd Wermeckes vom Lions Club.